

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Mainz-Kostheim**  
**am 09.11.2005**

**Baumscheiben und Pflanzstreifen in der Anton-Hehn-Straße (CDU)**

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Baumscheiben und Pflanzstreifen in der Anton-Hehn-Straße von Unrat und Unkraut gereinigt werden.

Zwar fordert die Stadt Wiesbaden immer wieder die Eigentümer der Anwesen in der Anton-Hehn-Straße auf, Ihre Bürgersteige zu reinigen, doch sie selbst lässt ihre Grundstücke verlottern. Das ist unserer Meinung nach ein unhaltbarer Zustand. Von der Stadt sollte man erwarten, dass sie mit gutem Beispiel vorangeht.

(antragsgemäß)

**Beschluss Nr. 0144**

+

+

**Verteiler:**

Dezernat VII z.w.V.

Lenz  
Ortsvorsteher